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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「TRCソング」 

� 3分間スピーチ；藤野正勝君 

� フォーラム「半年間の評価」 

� 第6回定例理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

12/11 38(7) 21(3) 5 76.47% 

12/4 38(7) 20(1) 1 65.63% 

11/27 38(7) 22(3) 0 64.71% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 12月 20日(土) クラブ会長会議 

� 12月 25日(木) 休会 

� 2015年 1月 8日(木) 新年初例会 卓話；富田林市長 多田利喜様 

� 1月 15日(木) 3分間スピーチ；遠藤特一君  卓話；北岡 満君 

� 1月 17日(土) クラブ雑誌広報・公共イメージ・広報委員長会議 

� 1月 22日(木) 3分間スピーチ；       卓話； 

�      第 7回定例理事会 

� 1月 29日(木) 家族親睦会  なんばグランド花月鑑賞と会食 

 

TRC ソング 

塔（あららぎ）だ  

雲だ 豊旗（とよはた） 明る丘 

サアサ行きましょ 平和（たいらぎ）の  

太鼓をうちつつ  

ＲAＮ．ＲAＮ．ＲAＮと 愉しい愉しいＴ.Ｒ.Ｃ ! 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2014201420142014 年年年年 11112222 月月月月 11111111 日日日日        第第第第 2525252566666666 回回回回        例会記録例会記録例会記録例会記録    

●ゲスト 

・ソプラノ 北野 智子様 

・ピアノ 吉田 衣里様 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 

●ローターアクト委員会 

明日、20：00から富田林中央公会堂会議室で RACの例会があります。 

参加できる方はよろしくお願いします。 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

今日は、音楽例会ということで、ソプラノ歌手の北野智子様と吉田衣里様にお越し頂いており

ます。後程の歌と演奏を楽しみにしていますので、よろしくお願い致します。 

 

12 月 7 日（日）に富田林市親善バレーボール大会が、富田林市立市民総合体育館であり、私も

柳本会員、後援をされている藤本窯業（株）の藤本専務と共に出席させて頂きました。ママさん

バレーボール大会と聞いていたのですが、結構若い方々も参加されていて、レベルの高い試合だ

ったように思います。決勝戦を観戦させて頂いたのですが、迫力があって、余りの球の速さに、

どちらのチームに点数が入ったのか分からないくらいでした。参加されていた選手の皆さんは、

本当に楽しそうに活き活きとプレーをされていて、地域の活性化に役に立っている事業だと思い

ました。 

 

12月 5日（金）は、タイ王国のプミポン国王陛下の 87歳のお誕生日でした。在大阪総領事館主

催のお誕生会が帝国ホテル大阪で開催されました。私も昨年、今年とご招待頂いたのですが、昨

年の今頃は、タクシン派と反タクシン派の衝突が激しくなり、いったいタイ国の将来はどのよう

になってしまうのであろうか？と心配をしておりました。しかしながら、今年の 5月に発生した

軍事クーデターによって、タイ国は落ち着きを取り戻し、現在は軍政の元に平穏に物事が進んで

おります。今回のクーデターは、立憲君主制になってから 19 回目の軍事クーデターで、タイの

国民も慣れっこになっている感もありますが、何よりも現国王に対する国民の信頼感があること

が、度重なるクーデターにおいても、国が平穏無事でいられるのでしょう。他国では在り得ない

ことであります。プミポン国王陛下には、いつまでもお元気で、末永いご健勝を願っております。 

 

今日のロータリーソングは、「我らの生業」でしたが、ロータリークラブでは機会あるごとに歌

を歌います。ロータリークラブで歌を歌うことになったのは、1906 年にシカゴクラブの内が割

れ、険悪な雰囲気に陥った時に、毎週立ち上がって楽しく歌ったらどうか？という提案があり、

始まったそうです。日本のロータリークラブでは、戦後、「手に手つないで」という歌が作られ
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て、歌うようになりました。それまで、日本国内のロータリーは１つの地区だったのが、1952

年に東西２つの地区に分かれることになり、そこで地区が２つに分かれても共通のものを持とう

ということで公募した歌が「手に手つないで」なのだそうです。一つの地区だった時の最後の地

区大会が大阪であり、その閉会にあたり、大会ＳＡＡが提案をし、皆で手を握って、円をつくり、

手を振り合って歌ったそうです。それが今日まで続いているのです。実は、私は元ロータリアン

だった方から「手に手つないで」が嫌でロータリーを辞めたという話を聞いたことがあります。

私も地区がゴタゴタしてからは、この歌を歌うのが嫌になってしまい、地区行事に参加しても、

「手に手つないで」の前に帰るようにしています。ちっとも友愛の絆でつながっていないのに、

「手に手つないで」を歌うなんて、白々しくて、欺瞞に満ちているように感じたからです。早く

「手に手つないで」を心から歌える日が来るとよいと願っています。 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 北野智子様、吉田衣里様、本日はありがとうございます 

☺松澤君 楽しいコンサートでした 有難う 

☺藤野君 北野さん、吉田さん、ありがとうございました 

 例会の格が 2段階くらい上がりました 

☺辰已君 北野様、吉田様、すばらしい音楽会をありがとうございます 

 松澤さん、すばる第九 がんばって下さい 

☺西澤君 先週欠席申し訳ありません 

☺辰已君 入会記念日                合計 20,000円 累計 1,090,611円 

 

 

音楽会音楽会音楽会音楽会    

■奏者 

・ソプラノ；北野智子様 

大阪音楽大学卒業。卒業時に、優秀賞を

受賞。堺シティオペラ会員、関西歌曲研

究会会員、上方オペラ工房メンバー。 

 

・ピアノ；吉田衣里様 

大阪音楽大学卒業。 

ザ･カレッジ･オペラハウス、兵庫県立芸

術文化ホール、関西歌劇団、川西市民オ

ペラ、河内長野ラブリーホールマイタウ

ンオペラ等のコレペティトゥーア及び

練習ピアニストとして活動。 
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2014201420142014年年年年 12121212月月月月 11111111日日日日    総会式次第総会式次第総会式次第総会式次第    

(橋本竜也幹事) 

只今より富田林ＲＣ細則第 4条会合第１節に基づき 2014－2015年度の年次総会を開催いたし

ます。この細則によりますと、年次総会におきまして次年度の理事及び役員、次々年度会長（規

定審議会のいう会長ノミニー）の選挙を行わなければなりません。なお年次総会を開催するにあ

たりまして年次総会の定足数に関する報告を致します。年次総会の定足数は、細則第 4条第 3節

の規定により会員総数の 3分の 1となっております。 

2014 年 12 月 11 日現在、会員総数 38 名、本日の総会出席者数は 21名、議長への委任状数 11

名で、計 32 名となり定足数を満たしております。従って本総会は成立することをご報告いたし

ます。細則第 3条第 1節に基づいて会長は総会の議長を豊岡会長にお願いいたします。 

 

(豊岡会長)  

それでは、議長を務めさせていただきます。まず、細則第１条第１節に記されています指名委

員会の経過報告を堀野指名委員長にしていただきます。 

 

(堀野指名委員長) 

当委員会はクラブ細則第 1条第１節に基づき、会長(議長)からの次年度理事 5名、会長エレク

ト(副会長)、幹事、会場監督(SAA)候補者の選出の求めに対して、2回の会合を持ち、将来の当ク

ラブの発展を期し、慎重に審議の結果、下記の役員候補者を選出致しました。 

尚、指名委員会メンバーは、豊岡会長・藤野会長エレクト・千田直前会長・堀野元会長・瀧理事・

豊田会員・橋本英樹会員・西澤会員でございます。 

それでは議事に移ります。本日の議案は先日送付致しましたご案内に記載したとおり、次年度の

理事役員と次々年度会長の選出であります。 

本日の総会に先立ち、指名委員会に於いて指名された次年度の理事役員と次々年度会長の候補者

は次のとおりです。お名前を申し上げます。 

 

  ・次々年度会長候補者･････田中正章 

  ・次年度理事候補者･･･････森井茂治 

  ・次年度理事候補者･･･････壺井勘也 

  ・次年度理事候補者･･･････中禮博昭 

  ・次年度理事候補者･･･････堀野俊男 

  ・次年度理事候補者･･･････豊岡 敬 

  ・次年度幹事候補者･･･････坂ノ上卓也 

  ・次年度ＳＡＡ候補者･････柳本浩一 

・次年度会計候補者･･･････楠田 茂 

 

(豊岡議長) 

堀野指名委員長のお言葉にあったように、以上の方々を次年度の理事役員として選任致したい

と思いますがご異議はございませんか？ 

ご異議が無いようでしたら拍手でご賛同願います。有難うございました。それでは、クラブ細則
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第 1条第 1節の過半数の賛成があったものとして、候補者全員を当選といたします。なお、次年

度会長は藤野正勝会員に決定済みであることを申し添えます。以上をもって議事を終了致しまし

たので、本会合での議長の役を降りさせて頂きます。ご協力有難うございました。 

 

(橋本竜也幹事) 

続きまして、堀野指名委員長、指名委員会の解散宣言をお願いいたします。 

 

(堀野指名委員長) 

解散宣言 

 

(橋本竜也幹事) 

次に次々年度会長に選任されました田中正章会員にご挨拶をお願い致します。 

 

(田中次々年度会長) 

この度、指名委員会で次々年度度会長にご指名いただきました田中正章です。 

今年度の豊岡会長、次年度の藤野会長共に地元の有力者であり、多くの方々から支持を受けてお

られる方々です。その方々の後に私のような者を富田林ロータリークラブの会長にご推挙いただ

けましたことは大変光栄であります。 

次々年度も楽しく充実したクラブ運営をしていきたいと思いますが、会員全員のご協力をいただ

かなければ実現はできません。どうか会員の皆様方、よろしくお願いします。 

 

(橋本竜也幹事) 

以上をもちまして年次総会は滞りなく終了致しましたので閉会とさせていただきます。皆様の

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP        

★富田林 RAC（12月 12日）瀧君、北岡君 

★第 11回富田林 RCカップ中学生サッカー大会（12月 14日）、藤野君、坂ノ上君 
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第第第第 11111111回富田林回富田林回富田林回富田林ロータリークラブカップロータリークラブカップロータリークラブカップロータリークラブカップ    中学生サッカー大会中学生サッカー大会中学生サッカー大会中学生サッカー大会    

延長戦の末、富田林第二中学校が 1－0で太子中学校を下しました。 

【決勝戦の写真】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


